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Цели и задачи ЕАЭС полностью соотносятся с рассматриваемыми 

Генеральной Ассамблеей ключевыми вопросами в области устойчивого 

развития, международной торговли, экологии и иных сферах. 

В Договоре о ЕАЭС подтверждается приверженность государств

членов целям и принципам У става Организации Объединенных Наций, 

в частности, суверенного равенства государств и их территориальной 

целостности, а также другим общепризнанным принципам и нормам 

международного права. 

Таким образом, ЕАЭС не только полностью отвечает критериям 

для предоставления статуса наблюдателя, но и функционирует на 

основании строгого соответствия У ставу ООН. 

В этой связи мы просим повторно рассмотреть представленный 

проект резолюции и убедиться в наличии либо отсутствии у делегаций 

замечаний, которые могли бы препятствовать принятию 

представленного проекта. 
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Часть 2 (выступление по итогам голосования) 

Наша делегация убеждена, что принцип консенсуса является 

естественным методом принятия решений по правовым вопросам, и мы 

считаем крайне нежелательным отступление от этого принципа в 

Шестом комитете. Именно по этим соображениям Беларусь как 

ответственное государство-член ООН не стала инициировать 

голосование по этому проекту резолюции. 

В то же время мы хотим подчеркнуть, что фактическое наличие 

«права вето» у каждой делегации в комитете налагает на всех нас 

дополнительную ответственность, в первую очередь - за будущую 

работу комитета. И только ответственное использование этого «права 

вето» может обеспечить планомерную работу Шестого комитета. 

В этой связи Беларусь весьма озабочена ситуацией, в которой по 

соображениям, не относящимся к мандату Шестого комитета, 

блокировано решение по предоставлению статуса наблюдателя ЕАЭС, 

являющейся экономической организацией, преследующей цель 

достижения устойчивого развития для народов входящих в неё стран. 

Таким образом, по нашему мнению, создается не менее негативный 

прецедент, чем вариант голосования. 

Хотелось бы верить, что этот случай станет единичным в работе 

комитета и не отразится на его работе в будущем. 


